

ABSTRAK

Fitri Rahyuni, NIM. 3113122018. Tahun 2015. Judul Skripsi: Peran Ganda Perempuan Bekerja Dalam Budaya Patriarki Di Kepenghuluan Bangko Sempurna Kecamatan Bangko Pusako Kabupaten Rokan Hilir-Riau. Skripsi ini terdiri dari V Bab dan 75 Halaman, 2 Daftar Tabel, dan 7 Daftar Gambar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Peran Ganda Perempuan Bekerja Dalam Budaya Patriarki. Gambaran tentang kegiatan pekerjaan perempuan yang bekerja sebagai pedagang kue keliling, buruh cuci pakaian, dan penjahit sepatu di Kepenghuluan Bangko Sempurna Kecamatan Bangko Pusako Kabupaten Rokan Hilir-Riau.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Dimana peneliti melakukan penelitian dengan cara penelitian lapangan (*field research*). Untuk menghimpun data yang dibutuhkan dalam penelitian ini, maka adapun tehnik yang digunakan adalah metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Data yang telah dihimpun kemudian dianalisis sehingga mampu mendeskripsikan fenomena rumusan masalah penelitian.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh kesimpulan bahwa faktor ekonomi merupakan faktor yang menyebabkan mereka bekerja sebagai pedagang kue keliling, buruh cuci pakaian, dan penjahit sepatu untuk meningkatkan pendapatan ekonomi keluarga, selain itu persyaratan kerja di sektor informal relatif lebih rendah dan mudah bila dibandingkan dengan bekerja di sektor formal. Status mereka sebagai ibu rumah tangga menjadikan beban ganda bagi perempuan yang bekerja sebagai pedagang kue keliling, buruh cuci pakaian, dan penjahit sepatu.

Perempuan yang bekerja di ranah publik memiliki peran ganda yaitu, sebagai ibu dan bekerja sebagai pedagang kue keliling, buruh cuci pakaian, dan penjahit sepatu yang mana secara garis besar yang mendorong mereka untuk bekerja adalah faktor ekonomi dalam keluarga. Rendahnya tingkat perekonomian dalam keluarga menjadi alasan bagi mereka untuk berperan ganda di keluarga guna untuk meningkatkan taraf hidup dan pendapatan ekonomi keluarga.

Kata Kunci: Peranan, Perempuan.